

教職員の皆さんへ

新型コロナウイルス感染症の発生にかかわって

新型コロナウイルス感染症の感染が拡大する中、教職員の皆さんには、できる限りの感染防止対策をしながら、教育活動を進めていただいておりますことに、心より感謝します。

呉市内において、感染者が急増し、呉市立学校においても感染者が発生しました。

感染された児童及びそのご家族の、順調な回復をお祈りしています。

各学校においては、国の「衛生管理マニュアル」に基づいて、これまで以上の緊張感をもって最大限の感染防止対策をとりながら、教育活動を進めることになり、教職員の皆さんは、心身共に疲れ、苦しい状況であると認識しております。

そのような状況の中、重ねてのお願いになりますが、感染した児童やそのご家族、学校に対して、誹謗・中傷・差別が決してないよう、指導をお願いします。

終わりにになりましたが、教職員の皆さんご自身と、そのご家族の健康・安全が大切です。体調面で気になることがあれば、早めに受診するなど、健康に留意してください。

また、教職員の皆さんと共に、新型コロナウイルスとの戦いを乗り越えていきたいと思っています。引き続き、児童生徒の教育に尽力していただきますようお願いいたします。

令和2年10月1日

呉市教育委員会
教育長 寺本 有伸